

PolítiKAS en línea noviembre-diciembre 2021

EN COSTA RICA TODO SE POLITIZA, INCLUSO EL MEDIO AMBIENTE Ximena Loría Espinoza es bióloga y estudió en la Universidad para la Paz una maestría en Recursos Naturales y Paz, pero está acostumbrada a discutir y pelear por lo que sabe es urgente para lograr una Costa Rica próspera, con salud, bienestar y justicia ambiental y climática, y al mismo tiempo para todo el planeta Tierra. [Leer nota completa aquí.](#)

¿QUÉ DESAFÍOS EXISTEN EN LA AGENDA CLIMÁTICA DE AMÉRICA LATINA? Si bien es cierto la región de América Latina no es grande emisor de GEI, esto no es justificación para salirse o bajar la velocidad en la ruta de la transición energética ... Por Nicole Stopfer | Jefe del Programa Regional de Seguridad Energética y Cambio Climático América Latina (EKLA) y Giovanni Burga | Coordinador de Proyectos en EKLA. [Leer nota completa aquí.](#)

PRIMEROS PASOS PARA ALINEAR A LAS EMPRESAS CON EL PLAN NACIONAL DE DESCARBONIZACIÓN Ahora bien, es importante que las empresas comprendan el porqué de la relevancia de tener una ruta bien trazada para su proceso de descarbonización y que no se realice de manera aislada sino alineado a los modelos que desde el MINAE se han ejecutado... Por Elizabeth Venegas Mata | Directora Dimensión Ambiental de Alianza Empresarial para el Desarrollo (AED). [Leer nota completa aquí.](#)

EL FUTURO DEL INGRESO DE COSTA RICA A LA ALIANZA DEL PACIFICO DE CARA A UN NUEVO GOBIERNO La Alianza del Pacífico es un mecanismo de integración regional conformado por los países de Chile, Colombia, México y Perú, con visiones afines de libre comercio, economía, y desarrollo. Artículo de Víctor Ruiz, Vicepresidente de la Cámara de Comercio. [Leer nota completa aquí.](#)

BAJA CALIDAD DE EMPLEOS HIZO QUE DESOCUPACIÓN POR LA PANDEMIA FUERA MAYOR EN EL PAÍS La desocupación que trajo consigo la pandemia fue mayor en el país debido en parte a que la calidad de la mayoría de los empleos es baja, según se demuestra en el estudio "Desempleo, pobreza y desigualdad en Costa Rica: Consideraciones para una recuperación resiliente", elaborado por el investigador Andrés Fernández para la Fundación Konrad Adenauer Costa Rica y la Academia de Centroamérica. [Leer nota completa aquí.](#)

LA EDUCACIÓN ES HERRAMIENTA ESENCIAL PARA FRENAR LA DESINFORMACIÓN ¿Cómo abordamos una problemática tan compleja? ¿Dónde está, quiénes son, por qué lo hacen? Las variables son categorizables en las plataformas en que se difunden, los tipos de manifestaciones que han tomado, los contextos o temáticas en que se han dado. Por Pablo Hernández, Democracia a la mano. [Leer nota completa aquí.](#)

Sobre este espacio

En el 2020 KAS Costa Rica inicio la revista informativa digital PolítiKAS en línea, como un espacio para la difusión de pensamiento analítico sobre temas económicos, sociopolíticos y de innovación tecnológica. Los contenidos y comentarios publicados en PolítiKAS en línea expresan la opinión del autor y autora, y no necesariamente la visión de la Fundación Konrad Adenauer. Les invitamos a leer más publicaciones en <https://politikasenlinea.com/>